



4 Pièces

115 m²

Réf. NIC220059

1 100 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la fameuse Promenade des Anglais, proche Negresco palace et du Carré d'Or, dans une bel immeuble art déco face à la mer nous vous proposons un spacieux appartement quatre pièces d'une surface habitable de 115 m².L'appartement comprend un séjour avec salle à manger, une chambre principale en suite avec une jolie vue mer, une cuisine, deux autres chambres avec une salle de douche.Ce superbe appartement est complètement rénové et meublé.Il dispose d'une cave et une option pour le garage.Climatisation et le chauffage par le sol.Coûts d'énergie annuels (2016) : 707 €

On the famous Promenade des Anglais, close to the Negresco palace and the Carré d'Or, in a beautiful art deco building facing the sea, a spacious four-room apartment with a total living area of 115 sq m.The accomodation includes a reception room with dining area, a principal bedroom en suite with sea view, a kitchen, two other bedrooms with a shower room.This beautiful apartment is completely renovated and furnished.A cellar and an option for the garage complete this beautifulproperty.Air conditioning and underfloor heating.Annual energy charges (2016): € 707

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



savills



www.residences-immobilier.com

